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COMITÉ DIRECTEUR 

Réunion du 28 mai 2024 à 19h00 

Présents :  

Présidente : Mme Pierrette BARROT.  

Membres présents : Mme Catherine BOLLATI, 

Mrs. Bernard BALAGEAS, Jérôme BOUQUET, J. Luc BOLLATI, Bernard CHATEAUGIRON, Georges 

CASCARINO, Miguel ELVIRA RUIS, Robert FERNANDEZ, Jamel KOUROGHLI, François DUPUY, 

Eric REPENTIN, Jacques MOQUAY, Mario PAGNOUX, Christian VALDEC, Jacques PREGHENELLA, 

André PERRIN (président Com. Disc.), Nicolas MILLET (président CDA), Thierry FOURNEAU (prés. 

Com. Appel), 

Membres présents en visioconférence : 

Fabrice EREAU, Jean François DECHAUX 

Membres absents Excusés : Mme Isabelle RADJAI, Cathy DELORT,  

Mrs. BRAVIN Philippe, Yohan TEXIER, Eric CORNIER, Karl ATEBA MEBO (CTD/PPF), Johann POR-

CHERON (CTD/DAP), 

Invité présent.  Jean-Christophe BRUNET (Représentant du personnel), 

1) Approbation procès-verbal 

La présidente présente à l’approbation du comité le PV N°9 en date du 30 avril 2024. Suite à quelques 

anomalies constatées, les modifications ont été faites en séance.   

Le comité directeur approuve favorablement le Procès-verbal. 

2) Informations de la présidente 

Elle informe les membres sur différents sujets : 

a) Suspension des fonctions à titre conservatoire du président de la LFNA M. Said ENNJIMI à compter 

du 16 mai 2024 par la commission fédérale de discipline. 

b) Suite aux différents dysfonctionnements des logiciels de gestion de l’arbitrage et des compétitions 

évoqués lors de la réunion commune des collèges le 4 mai 2024 à Montpellier, une lettre du directeur 

de la LFA a été transmise à tous les présidents de District. 

3) Situation financière 

M. CHATEAUGIRON, trésorier général, présente la situation des finances en cours : 

a) Compte épargne : 81716 € 

b) Compte courant : 42813 € 

c) De la réception de la subvention du conseil départemental. 

d) De l’attente du versement, par la LFNA, de la 3ème fraction des subventions de fonctionnement et 

contrat d’objectifs et arbitrage. 

mailto:district@foot17.fff.fr


 

 
 

DISTRICT DE FOOT DE LA CHARENTE-MARITIME                             13 Cours Paul Doumer BP 80172 – 17116 SAINTES CEDEX 
                                                                                                                   Tel : 05.46.91.70.88 / district@foot17.fff.fr 

 

           PROCES-VERBAL N°10 
Page 2 sur 4 

 

COMITÉ DIRECTEUR 

 L’étude de la modification des règlements en matière d’encadrement d’équipe et de labellisation 

du banc. Conformément à l’article 7 du règlement des championnats seniors, il est étudié la 

proposition de bon de formation pour inciter les clubs à se mettre en règle avec l’article 7. 

4) Étude propositions vœux du district 

Comme souhaité par le comité directeur du 30 avril 2024, une étude plus approfondie a été effectuée 

pour détenir tous les éléments de prise à la décision nécessaire. Le montage argumentaire qui sera pré-

senté lors de l’assemblée générale du 14 juin 2024 est validé par le comité directeur. 

5) Bilan réunion Visio vétérans et critérium à 8 : 

Lors des échanges avec les clubs présents (20) du 27 mai 2024, l’expression des souhaits a été très 

productrice d’orientation pour la saison prochaine : 

a. Bilan de cette saison et satisfaction de la reprogrammation de la coupe des vétérans, 

b. Maintien du championnat par poule en match aller-retour 

c. Organisation de la coupe des vétérans à l’identique du format de la « ligue des champions » 

Critérium foot à 8 

a. Un rappel aux clubs qui ne jouent pas le jeu, 

b. Souhait de jouer plus tôt dans la saison. 

6) Situation championnat seniors, jeunes, féminines, nouvelles pratiques. 

a) Seniors. M. BOUQUET présente le nouveau tableau des accessions-rétrogradations à l’issue de la sai-

son 2024-2025. Prenant en compte le dernier format de la réforme des championnats au niveau ligue, il 

expose les orientations proposées. Notamment, ne plus organiser de barrages d’accession et adapter le 

nombre de descente et montée. 

Fait un point de situation sur les différents classements des championnats seniors départementaux. Il 

trace les conséquences pouvant impacter les rétrogradations au niveau Départemental. Il informe l’as-

semblée que suivant le schéma actuel de la réforme des championnats, à ce jour, il y aurait un barrage 

à programmer impactant ainsi le championnat de 2ème Div.  

 Pour : 9 

 Abstention : 6 

 Contre : 1 

b) Jeunes : M. EREAU fait un rapide tour d’horizon sur les réunions de secteurs auprès des clubs. 

c) Féminines : Mme BOLLATI se félicité du bon déroulement de la journée dédiée aux féminines du 

25 mai à St Porchaire. Le matin plus de 60 jeunes filles de U6 à U10 se sont retrouvées pour parti-

ciper à un plateau clôturé par un grande farandole et une remise de récompenses accompagnée d’un 

gouter.  

L’après-midi place aux finales des jeunes féminines. Les U13 F ont débutées, suivi des U14-U17F 

à 8, puis des U14-U17F à 11 et du dernier match opposant les U16-18F clôturant la journée vers 

21h00. 

7) Validation de l’architecture prévisionnelle des calendriers 

M. le secrétaire général présente avec l’appui des responsables de commissions les propositions des calen-

driers des compétitions seniors, jeunes et féminines pour la saison 2024-2025. 

 Le comité valide les calendriers. 
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COMITÉ DIRECTEUR 

8) Point sur l’organisation des évènements passés et à venir. 

La journée du challenge « J.L BARBESSOU » s’est bien déroulé malgré un temps exécrable. La pluie a eu 

raison des organisateurs les obligeant à clôturer la journée très tôt dans l’après-midi entrainant la non remise 

du challenge par manque de résultats. Le District remercie le club de Dompierre qui a reçu tous les acteurs 

dans une parfaite organisation. Il est à noter que 8 jeunes arbitres (Masculins et féminine) ont officiés. 

Coupe des vétérans. Grace a une parfaite réception et organisation du club de Meursac, la finale vétérans a 

eu lieu dans une bonne ambiance, festive et conviviale de la part de tous les acteurs. 

M. EREAU rappelle ; 

- de l’organisation de la JND à Pons et Périgny le 1er juin 2024. 

- De la réunion de fin de saison qui aura lieu à Chermignac le samedi 29 juin 2024 pour tous les clubs de 

jeunes du District. 

- D’un nouveau schéma de déroulement des coupes suivant la proposition suivante : 

Catégories Clubs concernés Appellation 

U13 
- 6 clubs descendant de ligue 

- 10 clubs de D1 
PITCH 

U15 et U17 

Que les clubs évoluant dans les 

championnats Départementaux 

Coupe Charente Maritime 

U15 et U17 
Challenge Charente Maritime 

(Clubs éliminés de la coupe Charente-Maritime) 

U15 et U17 Club de ligue Coupe Spécifique équipe de Ligue 

Au cours des réunions de secteurs, en autre, les échanges ont mis en lumière la volonté de revoir les 

horaires du foot animation. Une analyse sera réalisée et soumise à échange avec les clubs. 

9) Point de situation préparation AG : 

M. le secrétaire général fait un rapide point de situation sur la préparation de cet événement. 

10) Compte rendu des récipiendaires – Décoration 2024 

Mme la présidente présente la liste, validée par la LFNA, des bénévoles décorés au titre de l’année 2024. 

Ces personnes seront honorées lors de l’assemblée générale financière de fin d’année. 

11) Questions diverses : 

M. le secrétaire général présente au vote le dossier du club de L’entente Sportive Nieulle- Le Gua (ESNG) 

qui a pris la décision de mettre un terme à la convention de groupement et de quitter le Groupement de 

Jeune Seudre Arnoult (GJSA). 

Le comité directeur vote à l’unanimité la décision de l’ESNG . 

 

 

mailto:district@foot17.fff.fr


 

 
 

DISTRICT DE FOOT DE LA CHARENTE-MARITIME                             13 Cours Paul Doumer BP 80172 – 17116 SAINTES CEDEX 
                                                                                                                   Tel : 05.46.91.70.88 / district@foot17.fff.fr 

 

           PROCES-VERBAL N°10 
Page 4 sur 4 

 

COMITÉ DIRECTEUR 

12) Question – informations diverses : 

Mme la présidente informe les membres de la dénomination des installations sportives du club de ES 

BOURCEFRANC au nom de M. Jean-Albert GABORIT 

Mme BARROT Pierrette, informe que sa liste a été validée par la commission départementale de surveil-

lance électorale le 21 mai 2024. Ce comité directeur étant le dernier de cette mandature, elle tient à remer-

cier chaleureusement tous les membres sortants et ainsi que des membres cooptés des commissions pour 

leur investissement, leur disponibilité au cours de ces années passées au sein du district. 

11. Tour de table : 

Chaque membre présent prend la parole pour présenter la situation de son domaine de responsabilité. 

a) COM. Fair Play : La commission se réunira le 05 juin 2024 en vue de finaliser les travaux du 

challenge du fair play.  

b) COM Championnat Senior. M. BOUQUET rappelle la bonne tenue de la finale de la coupe des 

vétérans du 24 mai.  

NOTA : A l’issue de la réunion de la commission qui se réunira le 10 juin 2024 pour finaliser les 

classements, Mme la président précise de la tenue d’un comité directeur, le 13 juin 2024, en visio con-

férence pour procéder à la validation de ces dits classements. 

c) COM. Appel : M. FOURNEAU informe que la commission d’appel va se réunir suite à des dossiers 

déposés. 

d) COM. Disc. M. PERRIN fait un retour des dossiers traités. Le constat est alarmant vis-à-vis de 

comportement inadmissible de la part de personnes licenciées sur le banc de touche. 

e) COM. Éthique. M. MOQUAY souligne la désignation de délégués sur tous les matchs de D1 et de 

plus en plus sur des matchs d’autre niveau ainsi que de Jeunes  

f) COM Jeunes : M. EREAU fait un rapide tour d’horizon sur les réunions de secteurs auprès des 

clubs. 

 

Fin de séance à 22h00 

Original Signé 

Pierrette BARROT  Jean-Luc BOLLATI 

Présidente  Secrétaire de séance 
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